## Rückschau Ostereierschießen

Sehr gut besucht war das Ostereierschiessen am Palmsonntag.

Bei herrlichem Frühlingswetter kamen viele Gäste aus Nah und Fern ins Schützenhaus. Mit dem Luftgewehr konnten Ostereier, und mit dem Kleinkalibergewehr Schokoladenosterhasen gewonnen werden.



Bei der Siegerehrung durch Vorstand Harald Müller, wurden die Schokoladenosterhasen an die besten Schützen übergeben. Glückwunsch den Siegern.

## Rundenwettkampf Senioren Freundschaftsrunde

Mit einer deutlichen 900:887 Ringen Auswärtsniederlage, kam unsere Seniorenmannschaft aus Dürbheim zurück. Der Gegner zeigte eine wirklich souveräne Leistung und festigte den zweiten Tabellenplatz.

Der sonst so starke Roman Dunkel hatte keinen so guten Tag, und fiel in der Einzelwertung dadurch auf Platz 8 zurück. Er bleibt aber bester Mühlheimer Schütze. Nächster Mühlheimer auf Platz 23 ist Josef Rettich.

Den zweitbesten Wettkampf dieser Saison konnte Eberhard Scheffler erzielen. Weiter so.

Nach dem neunten und damit vorletzten Wettkampf liegt die Mannschaft weiterhin auf dem sechsten und letzten Tabellenplatz.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Eberhard Scheffler 298 Ringe

Roman Dunkel 296 Ringe

Josef Rettich 293 Ringe

Philipp Schwarz 282 Ringe

Georg Leibinger 282 Ringe